
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „taube2412“ vom 27. Mai 2011, 13:44

Hallo Epi-Kenner,
bei mir hat heute diese Epi-Hybride geblüht. Das Schildchen hat leider der Wind mitgenommen 
und ich komm grad nicht drauf wie die heisst.... grüble schon den ganzen vormittag.
Ihr kennt die sicher, ist eine relativ bekannte mit Namen , helft mir doch mal auf die Sprünge 
bitte!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=9300#post9300
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